



SE ENTREGARON LOS "PREMIOS ESPÍRITU TOCOPILLA EN VERDE".



LAS "MUJERES DEL SALITRE" LLEGARON DESDE MARÍA ELENA.



LA COMUNIDAD SE PUSO LA CAMISETA POR EL MEDIO AMBIENTE.

"Tocopilla en Verde" valoró iniciativas en pro del desarrollo ambiental

Iniciativa ejecutada por SQM y Verdical se realizó ayer en la Plaza Carlos Condell.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Con la finalidad de poner en relevancia el desarrollo medioambiental, la innovación y el patrimonio de la ciudad, a través del trabajo de diversas organizaciones y recintos educacionales del Puerto Salitrero, es que ayer se realizó "Tocopilla en Verde".

Esta fue una iniciativa impulsada por SQM y Verdical, entidades que hace años trabajan con diversas agrupaciones tocopillanas en diversas líneas, como medio ambiente, emprendimiento, educación ambiental, deportes, entre otras, las cuales han generado un impulso en las comunidades con las que se relacionan en el territorio.

TOCOPILLA EN VERDE

Esta actividad se realizó ayer en la Plaza Carlos Condell, donde -aparte de las autoridades y gestores de la iniciativa- estuvo como invitada Michelle Adam, meteoróloga de

Canal 13; y Leo Meyer, periodista y emprendedor, quienes amenizaron la jornada, especialmente para los estudiantes tocopillanos que visitaron el sector.

Ello, porque dentro de todos los programas y proyectos que se han impulsado bajo la consigna "verde", es que se instaló una feria de emprendedores y de fundaciones locales y regionales, como por ejemplo Fundación Pájaro Niño, Agrupación de Artesanas del Borde Costero, Kai Tour, Fundación Oceánica, entre otros, como también algunos stands de escuelas tocopillanas que mostraron su gran trabajo en el desarrollo de la ciudad, especialmente desde el medio ambiente, la recuperación de espacios, la reutilización y reciclaje, como también del recuerdo patrimonial, tal como la Agrupación Mujeres del Salitre de María Elena, quienes dijeron presentes y estaban vestidas con las tradicionales prendas de la época dorada del "oro blanco".

RECONOCIMIENTOS

A su vez, Verdical, SQM y las autoridades presentes del municipio tocopillano y de la Delegación Presidencial Provincial, entregaron los reconocimientos denominados "Premios Espíritu Tocopilla en Verde", los cuales recayeron en el docente de la Escuela República de los Es-

20

stands y más, hubo en esta actividad "Tocopilla en Verde" en la Plaza Carlos Condell.

tados Unidos y gestor ambiental, Rodrigo Varas, la Junta de Vecinos Villa Los Andes, Antonia Corral y Victoria Lara.

Finalmente se instaló una pista de carreras en el paseo peatonal, donde se recibieron los "E-Karts" de Eliseo Salazar, en los cuales los niños disfrutaron de paseos en estos vehículos eléctricos.



LOS NIÑOS DISFRUTARON DE LOS "E-KARTS" TRAÍDOS POR ELISEO SALAZAR.